



Participants fidèles ou occasionnels...
Sympathisants... Acteurs divers ou Amis...

Tous, invités à une Assemblée Paroissiale «exceptionnelle»

Le Vendredi 1er Mars 2019, de 18 h 30 (ou dès que tu le peux !) à 20 h 15

Au Centre paroissial St Jean, à Houdain (24 rue Roger Salengro).

Le but est d'accueillir la parole et les avis du plus grand nombre, de recueillir constats et suggestions, le regard tourné vers l'avenir :

*A quels groupes et personnes, réalités, situations, tranches d'âge, etc...
être plus présents ? De quelles manières ?
En vue d'être une « Eglise en sortie » ? (pape François)*

De nos échanges émergeront des priorités et décisions,
pour la vitalité et le dynamisme de l'ensemble.

L'avenir de notre Paroisse est vraiment entre nos mains,
venons l'envisager ensemble.

Merci à tous. Nous comptons sur vous.

L'Equipe pastorale St Jean St Jean des monts.

